



Decesos por desnutrición disminuyen

El Encuentro Nacional de Cooperativas celebrado en Cobán, Alta Verapaz, busca apoyar la lucha contra la desnutrición y la seguridad alimentaria del país, ambos programas se contemplan como prioritarios en el Gobierno del presidente Otto Pérez Molina.

El mandatario, quien asistió a la actividad, destacó la disminución de muertes por desnutrición aguda, al avanzar en materia de prevención. Anteriormente el indicador se situaba en 22 muertes por desnutrición aguda por cada mil niños, en 2012 se determina que la cifra bajó a 11

muerres por cada mil niños; por las acciones que ha emprendido el Consejo Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional (Conasan).

Las cifras positivas coinciden con el Día Mundial de la Alimentación, que de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) este año se celebra bajo el lema "Las cooperativas agrícolas alimentan al mundo".

Mejor trabajo... mejor país

"Las cooperativas están contribuyendo a la generación de empleo, mejorando la eco-

nomía en el área rural y están produciendo alimentos que nos permiten como guatemaltecos tener el acceso a la alimentación que es un derecho, por lo que también nos están ayudando a disminuir los niveles de desnutrición", afirmó Pérez Molina.

Se estima que en Guatemala el 30% de las Cooperativas son de tipo agrícola, por lo que el encuentro nacional es organizado por la Confederación Guatemalteca de Federaciones de Cooperativas (CONFECOOP) y la Federación de Cooperativas de las Verapaces (Fedecovera).

